

Ouverture du Restaurant Ineffable

« Comme un bonheur si intense qu'aucun mot ne peut l'exprimer... »

Barbentane, le 08 juillet 2024

L'ouverture du tout premier restaurant de Marie Salomez et Nicolas Thomas, situé dans le charmant village médiéval de Barbentane, à seulement 15 minutes au sud d'Avignon et à proximité de la chaîne des Alpilles, marque l'arrivée dans la région d'un nouveau joyau de la gastronomie. Ineffable invite à découvrir une expérience culinaire privilégiée alliant excellence et authenticité.



Le chef Nicolas Thomas, reconnu pour sa cuisine créative et distingué par une étoile Michelin durant cinq ans dans divers établissements prestigieux, propose une expérience gastronomique unique. Sa passion pour les produits locaux et de saison se traduit par des créations culinaires audacieuses, où les saveurs et les textures se marient de manière

surprenante. Tel un artisan, Nicolas travaille chaque ingrédient avec soin pour en révéler la quintessence, offrant ainsi des plats qui éveillent tous les sens.

Marie Salomez, dont le parcours prestigieux inclut des établissements tels que la Maison Bras et La Table de Franck Putelat, apporte son sens aigu de l'accueil et son attention au client. Avec une présence discrète et bienveillante, Marie veille à ce que chaque visiteur se sente spécial, racontant l'histoire des plats avec passion et simplicité. Son approche chaleureuse et personnelle crée une atmosphère sereine, propice à la pleine appréciation des créations de Nicolas.

Ineffable, restaurant gastronomique, repose sur des valeurs fortes de respect des produits, de créativité et d'authenticité. Nicolas et Marie sont engagés à travailler avec des producteurs locaux pour garantir la qualité et la fraîcheur des ingrédients. Leur approche durable et respectueuse de l'environnement se reflète dans chaque aspect de leur établissement, du choix des matériaux aux pratiques culinaires.

Situé dans une petite rue pittoresque de Barbentane, le restaurant offre un cadre intimiste avec ses pierres apparentes et ses tables en bois massif. Avec seulement 16 couverts et un service uniquement en soirée, Ineffable promet une expérience exclusive et personnalisée. Chaque visiteur est invité à se détendre et à savourer un moment hors du temps, marqué par une cuisine inventive et une hospitalité exceptionnelle.

« Nous avons toujours rêvé de créer un lieu où la gastronomie et l'accueil se conjuguent harmonieusement. Ineffable est l'aboutissement de cette vision, un espace où chaque détail est pensé pour offrir une expérience mémorable. » déclarent Marie Salomez et Nicolas Thomas.

A noter que pour découvrir cette nouvelle destination gastronomique, il est fortement recommandé de réserver une table en ligne via le site web ou en contactant directement le restaurant.

Restaurant Ineffable

3 rue Grande, 13570 Barbentane

www.restaurant-ineffable.fr

Horaires d'ouverture :

Du mardi au samedi, le soir uniquement, de 19h30 à 21h

Réservation : contact@restaurant-ineffable.fr ou 04 90 26 58 86